

JESUS der einzige Retter

von Thomas Gebhardt

[Matthäus 1:21](#)

Sie wird aber einen Sohn gebären, und du sollst ihm den Namen Jesus geben; denn er wird sein Volk retten von ihren Sünden.

Meine lieben Zuhörer, die Christenheit unterscheidet sich entscheidend von allen anderen Religionen auf dieser Erde. Es ist die einzige Religion, die einen lebendigen Erretter hat. Nach [Matthäus 1:21](#) ist der Name dieses Erretters Jesus.

Der Apostel Petrus redete von JESUS, als er erklärte, dass es unter dem Himmel keinen anderen Namen gibt, in dem man gerettet werden kann. Er sagt:

[Apostelgeschichte 4:10,12](#)

so sei euch allen und dem ganzen Volke Israel kund, daß durch den Namen Jesu Christi, des Nazareners, den ihr gekreuzigt, den Gott von den Toten auferweckt hat, daß durch ihn dieser gesund vor euch steht... Und es ist in keinem andern das Heil; denn es ist auch kein anderer Name unter dem Himmel den Menschen gegeben, in welchem wir sollen gerettet werden!

Das Judentum hat bis heute keinen "Heiland".

Im ersten Jahrhundert wiesen die Juden JESUS Christus als ihren Erretter zurück.

[Apostelgeschichte 13:44-46](#)

Und am folgenden Sabbat versammelte sich fast die ganze Stadt, um das Wort Gottes zu hören. Als aber die Juden die Volksmenge sahen, wurden sie voll Eifersucht und widersprachen dem, was Paulus sagte, und lästerten. Da sprachen Paulus und Barnabas freimütig: Euch mußte das Wort Gottes zuerst gepredigt werden; da ihr es aber von euch stoßet und euch selbst des ewigen Lebens nicht würdig achtet, siehe, so wenden wir uns zu den Heiden.

Schon Jesus hatte sie in [Johannes 8:24](#) gewarnt, dass sie in ihren Sünden, also unerrettet, sterben werden, wenn sie nicht glauben, dass ER der Erretter ist.

[Johannes 8:24](#)

Darum habe ich euch gesagt, daß ihr in euren Sünden sterben werdet; denn wenn ihr nicht glaubet, daß ich es bin, so werdet ihr in euren Sünden sterben.

Da sie JESUS und Sein Angebot von Versöhnung ablehnten, müssen sie die Strafe für ihre Sünde bezahlen; diese Strafe ist der Tod!

[Römer 6:23](#)

Denn der Tod ist der Sünde Sold; aber die Gnadengabe Gottes ist das ewige Leben in Christus Jesus, unsrem Herrn.

[Jesaja 59:1-2](#)

Siehe, die Hand des HERRN ist nicht zu kurz zum Retten und sein Ohr nicht zu hart zum Hören; sondern eure Schulden sind zu Scheidewänden geworden zwischen euch und eurem Gott, und eure Sünden verbergen sein Angesicht vor euch, daß er euch nicht erhört!

Der Islam kennt keinen "Heiland".

Nirgendwo im Koran wird behauptet, dass der Prophet Mohammed sündenfrei war. Mohammed konnte nicht für Deine Sünden oder Deine Schuld sterben, weil er, wie alle Menschen, sündigte.

[Römer 3:23](#)

Denn es ist kein Unterschied: Alle haben gesündigt und ermangeln der Herrlichkeit Gottes,

[1.Johannes 1:8-10](#)

Wenn wir sagen, wir haben keine Sünde, so verführen wir uns selbst, und die Wahrheit ist nicht in uns; wenn wir aber unsere Sünden bekennen, so ist er treu und gerecht, daß er uns die Sünden vergibt und uns reinigt von aller Ungerechtigkeit. Wenn wir sagen, wir haben nicht gesündigt, so machen wir ihn zum Lügner, und sein Wort ist nicht in uns.

Da er sündigte, konnte sein Tod, den er erlitt, nur als Strafe für seine eigenen Sünden betrachtet werden. Er konnte dadurch niemanden erlösen. ER konnte kein "Heiland" sein.

Der Buddhismus hat keinen "Heiland".

Der wirkliche Name des Buddhas war Siddhartha Gautama. Er lebte von etwa 566 bis 483 vor Christus. Soweit wir aus der Geschichte wissen, behauptete Siddhartha Gautama selbst nie ein Erretter zu sein. Er behauptete nie der "Heiland" zu sein, sondern nur ein gewöhnlicher Mensch. Als Mensch aber war er wie alle Menschen ein Sünder. Der Tod konnte also nur die Strafe für seine eigene Sünde sein, nicht aber rettende Wirkung auf andere Menschen haben.

Was bedeutet das für uns? Was bedeutet das für die gläubigen Christen? Ich bin so froh, wir haben einen Heiland, wir haben einen Erretter!

Im Gegensatz zu den oben genannten sündigen Männern führte JESUS ein vollkommen sündenfreies Leben. Die Bibel nennt uns viele Beispiele dazu:

[Johannes 8:46](#)

Wer unter euch kann mich einer Sünde zeihen? Wenn ich die Wahrheit rede, warum glaubet ihr mir nicht?

[2.Korinther 5:21](#)

Denn er hat den, der von keiner Sünde wußte, für uns zur Sünde gemacht, auf daß wir in ihm Gerechtigkeit Gottes würden.

[Hebräer 4:15](#)

Denn wir haben nicht einen Hohenpriester, der kein Mitleid haben könnte mit unsren Schwachheiten,

sondern der in allem gleich wie wir versucht worden ist, doch ohne Sünde.

[Hebräer 7:26](#)

Denn ein solcher Hoherpriester gezielte uns, der heilig, unschuldig, unbefleckt, von den Sündern abgesondert und höher als der Himmel ist.

[1.Petrus 2:22,24](#)

"Er hat keine Sünde getan, es ist auch kein Betrug in seinem Munde erfunden worden"... er hat unsere Sünden selbst hinaufgetragen an seinem Leibe auf das Holz, damit wir, der Sünde gestorben, der Gerechtigkeit leben möchten; "durch seine Wunden seid ihr heil geworden."

Jeder andere Mensch, der jemals gelebt hat, war ein Sünder und hat an irgendeinem Punkt in seinem Leben gesündigt. Darum musste JESUS, unser Heiland, sterben. JESUS verdiente nicht den Tod, denn Er starb, obwohl Er nie sündigte. Weil Er sündenfrei war, war ER der einzige, welcher an unserer statt sterben konnte. Weil Er an unserer statt starb, kann Sein Tod uns vor Gott rein dastehen lassen.

[2.Korinther 5:21](#)

Denn er hat den, der von keiner Sünde wußte, für uns zur Sünde gemacht, auf daß wir in ihm Gerechtigkeit Gottes würden.

Wir können als Christen unseren Gott für die wunderbare Vorsorge nur loben und preisen und IHN anbeten. Wir haben wirklich einen wunderbaren Heiland und dieser Heiland heißt JESUS! ER hat dem Tod in unserem Leben die Macht genommen. ER ist unser Retter!

[2.Timotheus 1:10](#)

...jetzt aber geoffenbart worden ist durch die Erscheinung unsres Retters Jesus Christus, der dem Tode die Macht genommen, aber Leben und Unvergänglichkeit ans Licht gebracht hat durch das Evangelium,

[Titus 1:4](#)

...an Titus, den echten Sohn nach dem gemeinsamen Glauben: Gnade, Barmherzigkeit, Friede von Gott, dem Vater und dem Herrn Jesus Christus, unsrem Retter.

[Titus 2:13](#)

...in Erwartung der seligen Hoffnung und Erscheinung der Herrlichkeit des großen Gottes und unsres Retters Jesus Christus

[Titus 3:6](#)

...welchen er reichlich über uns ausgegossen hat durch Jesus Christus, unsren Retter

[2.Petrus 1:1](#)

Symeon Petrus, Knecht und Apostel Jesu Christi, an die, welche einen gleich wertvollen Glauben erlangt haben wie wir an die Gerechtigkeit unsres Gottes und Retters Jesus Christus.

Mein Freund, nun frage ich Dich wieder, erkennst Du, dass der Herr JESUS der einzige Retter ist, der der Welt geschenkt wurde? Glaubst Du, dass JESUS Dein Heiland ist? Willst Du diesem JESUS nachfolgen? Du

Sonntag, der 12.06.05

hast die Wahl!

Ich bete für Dich, dass Du die rechte Entscheidung triffst!